

いこ～よ便り 1



2021 睦月 No.33
発行：NPO 法人いこ～よ友の会

明けましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナの流行が発端となり、臨時休館を余儀なくせざるを得ず、皆様に大変なご不便をおかけしました。今年丑年はワクチンの接種が予定されており、なんとかコロナを克服し、再び日常に戻れるような年になるとよいですね。

さて、我々はいこ～よの指定管理者として3年間に渡り地域の皆様にご支援をいただくことができましていこ～よを盛り立てることができました。また、広葉交流センターの指定管理者の第2期に応募した結果、2021 年度から引き続いていこ～よの指定管理者として指定を受けることができました。

今後は「また来たいね!」と言ってもらえるような安心安全な施設管理と地域のお茶の間を一層充実させるべく努力いたします。その際には利用者の方々のご理解とご支援が我々のエネルギー源となります。

この新しい年が、より良き年になるよう心より祈念致しまして、スタッフ一同の年頭の挨拶とさせていただきます。

なお、新年は1月5日（火）から開館いたします。

スタッフ一同

明けましておめでとうございます
いこ～よ便り

昨年は皆様にたくさんのご支援をいただき、ありがとうございました。本年もまた変わりなくよろしくお願ひ申し上げます。来年度からの指定管理者に指定されましたので、地域のお茶の間目指して頑張ります。
スタッフ一同

ミニギャラリーのご案内



宇田川さんの絵が皆さんに大変好評です。宇田川さんも頑張ってくれて、次々と力作・名作の展示に協力していただき、今はシリーズ3 をご覧いただけます。

今回はご主人との二人旅で回ったヨーロッパ旅行の中からチェコとフランスの市街地の絵です。とてもロマンチックな絵で、どなたも好きになる絵です。

とても寒いですが、来館の際にはぜひともご覧いただきたいと思っております。お待ちしておりますよ。

顔ハメ看板とサンタコスプレ



サンタとトナカイの顔ハメ看板が子供たちに好評です。男の子たちは「オオ～顔ハメあるある」とお互いに写真の撮りあっこ。小さな子供たちは「撮って、ママ撮って」とポーズを決めます。大人は恥ずかしいのか、ちょっと遠慮気味。

24 日と 25 日は職員がサンタのコスプレで皆さんをお迎えしました。女性はサンタエプロン、男性はサンタのコート。

また、サンタのおじさんからよい子（中学生以下）にうまい棒をプレゼント。写真はセンター長サンタおじさん。

いっしょにやりましょう！ 会員募集

「何かやりたいけど、いこ～よで何かやっていないかな?」というあなた! いこ～よでは会員募集をしている団体さんの情報提供サービスを行っていますよ。

いこ～よの窓口横のチラシカウンターに「いっしょやりましょう」というファイルをご用意しました。ファイルには 23 の団体さんの紹介チラシが入っています。カルチャー系とスポーツ系がありますので、関心がある団体さんのチラシを抜き出してお持ち帰りください。

今年は新しい自分にチャレンジしませんか。

